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FCA; PALOMBELLA (UILM): “E’ UN BENE CHE  IL 2015 SIA STATO UN ANNO CON 
RISULTATI BEN AL DI SOPRA DEI TARGET PREVISTI. ORA ADEGUATI PREMI 
D’EFFICIENZA PER GLI STABILIMENTI IN ITALIA” 
 
La dichiarazione di Rocco Palombella, segretario generale della Uilm 
 
 
“La Uilm ha fin da subito scommesso sulla capacità di competitività del sistema industriale 

del  Paese, ed ha sempre assicurato certezza ed esigibilità dei „patti‟ sottoscritti con 

Fca. E‟ un bene che  il 2015 sia stato un anno con risultati ben al di sopra dei target 

previsti. Confidiamo, quindi, nella corresponsione di adeguati premi di efficienza per gli 

stabilimenti  in Italia, il cui esatto ammontare sarà oggetto di verifica tra noi ed il Gruppo 

nei prossimi giorni”. Così Rocco Palombella, segretario generale della Uilm ha 

commentato quanto emerso dal Cda di Fca tenuto oggi a Londra.  “Ci preoccupa, però – 

ha continuato Palombella- quanto emerso dalla „conference call‟ rivolta agli analisti. Infatti, 

nell‟aggiornamento del piano industriale risalta che il rinnovo in programma dei modelli 

Alfa Romeo sarà completato entro il primo semestre del  2020, con analogo spostamento 

in avanti degli investimenti relativi finora previsti. E‟ positivo, invece, che il target dei volumi 

di Jeep al 2018 sia stato alzato a circa 2 milioni di unità. Su questi numeri e su altro 

contiamo di avere ulteriori delucidazioni nell‟incontro specifico che terremo col 

„management‟ di Fca”.  
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